
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2015/0858 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-neu/wb 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
04.12.2015 
Datum 

 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Rat der Stadt Leverkusen    14.12.2015  Entscheidung  öffentlich  

Betreff:  

Stadtbahn-Anbindung bis zum Chempark 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 11.11.2015 mit Stellungnahme der Verwaltung vom 
19.11.2015 
- Anfrage des Bürgermeisters Marewski (CDU) vom 26.11.2015 mit Stellungnahme der 
Verwaltung vom 27.11.2015 (s. Anlage) 
 
 
 

 
 
 
Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2015/0859 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-neu/wb 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
04.12.2015 
Datum 

 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Rat der Stadt Leverkusen    14.12.2015  Entscheidung  öffentlich  

Betreff:  

Schnellbusverbindung über die A 1 zwischen Leverkusen und Köln 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 11.11.2015 mit Stellungnahme der Verwaltung vom 
19.11.2015 
- Anfrage des Bürgermeisters Marewski (CDU) vom 26.11.2015 mit Stellungnahme der 
Verwaltung vom 27.11.2015 (s. Anlage) 
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660-sy          27.11.2015 
Christian Syring 
 66 00 
 
 
 
 
01 
- über Frau Beigeordnete Deppe      gez. Deppe 
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath    gez. Richrath 
 
 
 
 
Stadtbahn-Anbindung bis zum Chempark 
Antrag der SPD-Fraktion vom 11.11.2015 mit Stellungnahme der Verwaltung 
vom 19.11.2015 
- Nr. 2015/0858 (ö) 
 
Schnellbusverbindung über die A1 zwischen Leverkusen und Köln 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 11.11.2015 mit Stellungnahme der Verwaltung 
vom 19.11.2015 
- Nr. 2015/0859 (ö) 
 
- Anfrage des Bürgermeisters Marewski (CDU) vom 26.11.2015 
 
 
Die Rheinische Post berichtet am 25.11.2015 unter der Überschrift „A1-Schnellbus und 
Straßenbahn als Projekte angemeldet“ u.a.: 
„Zudem wurde als Wunsch an die Landesregierung geschickt: die Verlängerung der 
Straßenbahnlinie 4 von der heutigen Endstation Nittumer Weg / Waldsiedlung bis zum 
Klinikum“. 
 
1. 
Ist es richtig, dass dieser „Wunsch“ an die Landesregierung geschickt wurde? 
 
2. 
Im Zusammenhang mit der Wohnbebauung auf Teilen der sog. „Bullenwiese“ wurde ei-
ne solche Überlegung zweifelsfrei verworfen. Entsprechend wurden auf der „Schlebu-
scher Heide“ Bebauung und Straßenführungen geplant und festgesetzt. 
 
Stellungnahme: 
 
Zu 1.: 
Da die Meldefrist zum ÖPNV-Bedarfsplan am 20.11.2015 endete, wurde seitens der 
Verwaltung - vorbehaltlich einer  Zustimmung im Rat - folgende Anmeldung für den 
ÖPNV-Bedarfsplan 2017 insgesamt der Bezirksregierung Köln vorgelegt: 
 

 Umbau des Busbahnhofes Wiesdorf im Rahmen der Einführung RRX 

 Stadtbahn‐Anbindung von Köln-Flitternd über Chempark Leverkusen, Bahnhof 
Wiesdorf bis Opladen 
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 Stadtbahn-Anbindung der Linie 4 von Schlebusch bis Klinikum Leverkusen 

 Schnellbusverbindung über die A1 zwischen Leverkusen und Köln 

 Wasserbus auf dem Rhein 
 

Eine Meldung an die Landesregierung ist bislang nicht erfolgt. 
 
Zu 2.: 
In dieser frühen Anmeldephase sind bislang keine Festlegungen zur Trassenführung 
erfolgt. 
 
 
Tiefbau 
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